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Sagra della Frittella Grottaferratese, il sindaco Di Bernardo: «Il
successo di pubblicoconferma la crescita e la qualità
dell’iniziativa»aa

Facendo registrate ogni sera il tutto esaurito, con la nuova edizione della Sagra della Frittella
Grottaferratese si è aperta al meglio lastagione estiva di eventi e iniziative voluta e programmata
dall’Amministrazione comunale in collaborazione con le associazioni delterritorio. Giunta al quarto
anno, la manifestazione, realizzata al Parco Traiano in concomitanza del Torneo dei Rioni, ha
presentatoquattro giorni di musica e iniziative con le cover di Lucio Battisti, di Vasco Rossi e le serate
dance con i dj di Ram Power e RadioDimensione Suono Roma e la proiezione della partita degli
azzurri. Animata dai volontari dell’Associazione Ce Steva ‘Na Vota, lasagra ha presentato anche 14
stand di street food, tra cui quello classico della “frittella grottaferratese”, eccellenza gastronomica
cittadina che anno dopo anno si sta diffondendo nelle coscienze dei cittadini e dei visitatori.

«Ancora una volta Grottaferrata ha dato vita ad una manifestazione bella, ordinata e partecipata,
capace di attirare tanti visitatori, tracui giovani e famiglie – dichiara il Sindaco Mirko di Bernardo -. Si
tratta del primo grande appuntamento estivo della nostra Città che,come avviene da anni, ha messo
al centro dell’attenzione le ormai famose frittelle grottaferratesi. Ringrazio i volontari dell’associazione
Ce Steva ‘Na Vota e la presidente Roberta D’Eramo per aver realizzato e reso accogliente la sagra.
Ringrazio inoltre le Forzedell’Ordine, la Polizia Locale e la Protezione Civile, che con la loro presenza
hanno contribuito alla sicurezza dell’iniziativa».

«Desidero ringraziare il Sindaco Di Bernardo e l’Amministrazione comunale di Grottaferrata peraverci
dato la possibilità di realizzarequesta nuova edizione, che ogni sera ha fatto registrare il tuttoesaurito
– dichiara Roberta D’Eramo, Presidente dell’Associazione CeSteva ‘Na Vota -. Un sentito
ringraziamento va soprattutto ai volontari dell’Associazione che sono sempre pronti a supportare le
iniziative in programma e si impegnano per farle crescere».
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